

MONTREAL

AVRIL

1915



XXXI<sup>e</sup>

ANNÉE

No 4

Revue du Tiers-Ordre et de la Terre-Sainte

Publiée par les Pères Franciscains et honorée de la Bénédiction  
des Souverains Pontifes Léon XIII et Pie X.

## Vers la Sainteté par le T.-O.

### RÉPONSE A UNE OBJECTION

**L**E Tiers-Ordre, vulgarisé et groupant dans une immense organisation des millions d'hommes et de femmes, NE PEUT PLUS ÊTRE UNE ÉLITE. Léon XIII, en tempérant la rigueur de la Règle primitive, en réduisant les prières aux douze Pater et Ave, en conviant la masse des catholiques pratiquants à s'enrôler dans la milice franciscaine, A AMOINDRI LE TIERS-ORDRE. Il ne semble pas que le Tiers-Ordre, modernisé par les Papes, ait pu conserver sa puissante germination de sainteté. L'ÈRE DES SAINTS TERTIAIRES EST DONC DÉSORMAIS CLOSE !”

N'est pas prophète qui veut. Et j'avoue que j'ai accueilli non sans quelque haussement d'épaules le terrible verdict